

## Es ist kaum zu glauben, aber wahr .... der Fall Zacharias

Eines Tages wurde ein Hund gefunden, der ins Meer gestoßen worden war, um zu ertrinken. Weil er alt und nicht mehr „brauchbar“ war. Viele Jahre hinweg war er ein treuer Gesell, dann taugte er zu nichts mehr.

Zum Glück wurde unser Partnerverein **Zero Stray Pawject** aus den USA auf diesen Fall aufmerksam und holte Zacharias in das 5000 km entfernte Amerika.



Dort wurde festgestellt, wieviel Wehwehchen er hat. Die Behandlungen werden lange dauern und viel Geld kosten. Geld, das nicht vorhanden ist. Sicher mag der eine oder andere jetzt fragen, ob es sich noch lohnt, so viel Geld in einen sehr alten Hund zu stecken? Die Antwort ist und muss JA sein. Zacharias soll endlich ein sorgenfreies Leben bekommen, auch wenn es nur noch die Altersruhezeit ist.

Wir würden gern unseren Beitrag beisteuern und bitten Sie/Euch um eine Spende für die Behandlungskosten auf unser

[Spendenkonto Animal Protection Aegina & Agistri](#)  
[Deutsche Bank AG, Frankfurt](#)

[IBAN DE 62 5007 0010 0177 6178 00](#)  
[Verwendungszweck: Zacharias](#)

Wir bedanken uns bereits jetzt für Ihre Unterstützung im Namen von Zacharias.

Ihr Team von Animal Protection